

えんだより



冷和 6 年(2024 年)1 月 29 日 発行 №148 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮 4 丁目 9 番地 3

体操教室最終日 きりん組にとっては、幼稚園最後の体操教室となりました。準備運動を十分に行ってから、遊具を使って運動しました。ケンケンパに、手跡タッチと、肋木によじ登って反対側に移動して降り、またケンケンパでUターン。最後は、鉄棒で自分のお得意の技を決めて着地します。みんなかっこよく決まり、得意満面の笑み。感謝の気持ちをメッセージに託して、先生にプレゼントしました。肋木前で記念撮影。先生から、「小学校へ行ってもがんばってくださいね!」と激励の言葉をもらっていました。りす組は、今年度最後の体操教室でした。また来年度も体操教室がありますが、だんだんと難易度はあがっていきますので、頑張りましょうね!先生に感謝のメッセージを手渡して記念撮影。「来年度もよろしくお願いします。」



豆まき会が2月1日に実施されます。(節分は2月3日)その準備がすべて整いました。鬼のお面をかぶってしまうと、お家の方々にも自分のお子様がどこにいるのかわからないでしょう! (笑い)自分の中の追い出したい鬼になって豆まき会に参加します。大きな鬼は、2チームに分かれて制作しました。「①おには~そと!」で、お部屋の外に出してりす組のみんなにもわかるようにしています。豆まき会には、こわい青鬼さんと赤鬼さんを招待しています。きりん組りす組の全員で悪い鬼を撃退していきましょう!お福さんにも出てきてもらい、一緒に悪い鬼をやっつけましょう!豆まきが終わったら、2月4日は立春(春の兆しが見え始める時期)です。二十四節気において春の始まり、1年の始まりとされます。きりん組は残り少なくなりました!

